
Herr Tendler geht kurz auf den Antrag seiner Fraktion ein. Auf eine ausführliche Begründung 
könne er heute verzichten, da sich diese aus der Antragsformulierung ergebe. 
 
Herr Dehnert erinnert an einen gleichlautenden früheren Antrag des verstorbenen FDP-
Ratsmitgliedes Karl-Hans Wissmann. Er wie auch Herr Kretzschmar halten es nicht für sinnvoll, 
heute die Verwaltung mit der Gründung eines Verkehrsvereins zu beauftragen, ohne dass die 
Thematik im Hauptausschuss erörtert wurde. 
 
Der Bürgermeister fasst kurz zusammen und versteht den heute zu fassenden Beschluss als einen 
Auftrag an die Verwaltung, vorbereitend tätig zu werden und die weitere Beratung und 
endgültige Beschlussfassung im Hauptausschuss vorzunehmen. 
 
Herr Tendler signalisiert Zustimmung zum Verfahren. 


